



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Descubren en Canadá fósil de reptil marino primitivo

«Traskasaura sandrae». De esta forma fue bautizada una nueva especie de plesiosaurio (reptil marino) que fue descubierta (en la Columbia Británica, Canadá) por un grupo de científicos de Estados Unidos, que incluyó al investigador chileno Rodrigo Otero, de la Red Paleontológica de la Universidad de Chile. Según informa «Emol», los fósiles hallados dan cuenta de un animal primitivo de unos 85 millones de años de antigüedad, con una longitud de 12 metros (una de sus características es que posee un largo cuello), dientes afilados (se supone que era un depredador muy agresivo) y que no se parece a ningún reptil marino conocido hasta la fecha.